

**PENGARUH TEKANAN UNI EROPA TERHADAP
PENINGKATAN HUBUNGAN EKONOMI-MILITER
RUSIA DENGAN TIONGKOK PADA MASA
PEMERINTAHAN VLADIMIR PUTIN**

SKRIPSI



Disusun Oleh:

Muhammad Fawwaz Athifi

(20130510154)

Dosen Pembimbing :

Ali Muhammad., M.A., Ph.D

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2017

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul **Pengaruh Tekanan Uni Eropa terhadap peningkatan hubungan Ekonomi-Militer Rusia dengan China pada masa pemerintahan Vladimir Putin** adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun di perguruan tinggi lainnya.

Dalam skripsi saya ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai aturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.



Yogyakarta,

Muhammad Fawwaz Athifi

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamu 'alaikum Wr. Wb

Segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Rabb semesta alam. Shalawat serta salam semoga Allah curahkan kepada Nabi kita, Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabatnya.

Izinkan saya sebagai penulis karya ini mengucapkan terimakasih karena bias menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas kekuatan yang telah diberikan kepada saya sehingga saya bias berada di titik ini. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada orang-orang yang luar biasa ini. Terima kasih saya ucapkan untuk:

1. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, M.P. selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si. selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Ali Muhammad, M.A., Ph.D. selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk membimbing saya dalam menyelesaikan tugas akhir.
5. Prof. Dr. H. Tulus Warsito, M.Si dan Adde Marup W., S.IP., M.A selaku Dosen Penguji Skripsi, Terimakasih atas kritik dan arahnya sehingga skripsi saya lebih baik.

6. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Universitas Muhammadiyah Yogyakarta atas ilmu yang telah diberikan selama kuliah. Semoga Ilmu yang sudah Bapak dan Ibu kasih bermanfaat untuk kedepannya.
7. Bapak Jumari, Bapak Waluyo, Bapak Ayub dan Bapak Nur yang telah membantu proses administrasi dengan lancar selama menuntut ilmu di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Terimakasih sekali untuk semua pihak yang sudah mendukung saya dalam menyelesaikan skripsi dan mohon maaf jika ada salah kata karena manusia tidak luput dari salah dan dosa. Semoga Skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak dan perkembangan ilmu pengetahuan.

Wassalamu 'alaikum, Wr. Wb.

Yogyakarta, 2017

Muhammad Fawwaz Athifi

MOTTO

**“perfection is achieved, not when there's
nothing more to add, but when there's nothing
more to take away”**

HALAMAN PERSEMBAHAN

Izinkan saya sebagai penulis karya ini mengucapkan rasa syukur dan terima kasih tiada henti-hentinya kepada Allah SWT. Atas ridho-Nya penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas kekuatan yang telah diberikan kepada saya sehingga saya bisa berada di titik ini. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada orang-orang yang luar biasa ini. Terimakasih saya ucapkan untuk:

1. Bapak Ir. Irfachuddin Zayadi dan Mama Nur Inayah Marzuki, L.C yang selalu memberikan semua pelajaran yang amat berarti dan tidak bisa tergantikan peranan dalam kehidupan yang saya jalani ini.
2. Kak Aalaa Hilyati dan Abdul Wafi Fakhuri dan Alm. Adek Najwa Ainain serta semua keluarga besar engkong Marzuki dan Kakek Zayadi terima kasih telah memberikan dukungan yang tidak ada habisnya.
3. Umi Dwi Astuti terima kasih telah memberi dukungan tambahan kepada saya dan keluarga.

4. Ammelia Rizza Fitri Ayu terima kasih banyak telah menjadi bagian paling penting dalam proses penulisan skripsi.
5. Teman-teman seperantauan, M Rahman Barisna, Wahyu H al-faruq, Sheila Meidina, Alessandro Bestary, Febriyanto Pangestu, Mohamad Fadli, Kharisma Hadi, Reza Hidayat, Tunggul Panji, Muhammad Zhafran, Naufal Hibatullah, Dhyka Pratama, Adhit Arham, Nurbaiti, Nyken Ferandita, Shinta Hakim, Anggita Setiarini, Nadia Fairuzza, Rizta Safitri dan Roy izzati terima kasih sudah bersedia mengingatkan saya untuk lulus dan memberikan saya rasa ingin lulus.
6. Keluarga Besar GODSPEED, Merty Afreedin, Ferdy Ramadhan, Abi zulfakhry, Ginda Zulhijar, Muhammad Kemal, Rheza Adhitya, Ilham Muammar, Silvester Wisnu dan Filipus Neri terima kasih karna telah bersedia bersenang-senang dengan saya, semoga sukses atas segala yang diinginkan.
7. Keluarga Besar Generasi Indonesia Mengabdi, untuk semua pengalaman yang tidak mungkin terlupakan.

8. Naufal Nugraha, terima kasih atas njasihat yang amat membantu saya dalam perjalanan sampai pada tahap ini.
9. Rafdi Ghufran Bustomi, Ricky Fauzan Aprianto, Abdul Aziz, Arief Fadhillah, Abi Karami dan Aslan Suteja terima kasih atas dukungan dan doronganya.

PENGARUH TEKANAN UNI EROPA TERHADAP PENINGKATAN HUBUNGAN EKONOMI-MILITER RUSIA DENGAN TIONGKOK PADA MASA PEMERINTAHAN VLADIMIR PUTIN

Oleh :

MUHAMMAD FAWWAZ ATHIFI

INTISARI

Peningkatan hubungan ekonomi militer antara Rusia dan China merupakan sebuah respon dari Rusia terhadap tekanan yang di berikan oleh Uni Eropa, di tahun 2014 banyak konflik yang melibatkan Rusia dengan negara barat, dengan meningkatkan kerjasama ekonomi militer dengan China, Rusia mempunyai corak yang berbeda dengan kerjasama ekonomi dan militer dengan China di tahun 2014 tersebut.

Metode dasar yang penulis gunakan dalam menganalisa pokok permasalahan ialah dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan berlandaskan pada sumber data sekunder yang relevan dengan topik penelitian.

Menggunakan Teori kebijakan Politik Luar Negeri oleh William D. Coplin, penelitian ini memberikan jawaban atas alasan Rusia mengambil keputusan untuk meningkatkan hubungannya dengan China. Alasannya adalah tekanan eksternal yang berupa sanksi dari Uni Eropa yang membuat Rusia harus mencari mitra ekonomi militer yang lebih baik sehingga bisa terus berbicara di panggung internasional.

Kata Kunci: Ekonomi dan Militer, Rusia, China, Uni Eropa